

RAPPORT DE LA REFEREES COMMISSION DU 14 OCTOBRE 2014

Présents : Stammel, Simonelli, Donven, Geib, Schmitt, Ney, Welter

1) Tests de début de saison.

Tous les arbitres ont réussi les tests requis.

2) Tests délégués.

2 personnes doivent encore suivre ces tests.

Une date sera arrangée avec ces deux.

3) Entrevue avec Monsieur Alexandre.

Cédric Alexandre avait demandé une entrevue avec la commission afin de clarifier sa situation.

Après discussion Monsieur Alexandre sera à nouveau sur la liste des arbitres et sera désigné pour des matches suivant ses disponibilités.

4) Carence de 10 minutes.

La commission rappelle que depuis l'AG extraordinaire en avril 2014 la carence de 10 minutes pour le début d'un match n'est plus applicable en championnat.

5) Head-Set.

La commission a longuement discuté comment à l'avenir distribuer les head-set.

Une solution serait de placer un jeu dans toutes les salles ou toutes les paires d'arbitres pourraient en profiter.

6) Prochaines échéances.

Les dates pour les prochaines échéances seront fixées lors de la prochaine réunion.

-Test d'arbitres avant le play-off.

-Nouvelle formation JA.

-Formation cycle supérieur.

-Stage pour les arbitres de la Sales-Lentz League.

-Réunion avec tous les arbitres.

Prochaine réunion : mardi 18 octobre à partir de 18.15 à la Maison des Sports.